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1. Настоящий доклад исполняющего обязанности Генерального директора Совету 
управляющих и одновременно Совету Безопасности Организации Объединенных Наций (Совету 
Безопасности) посвящен осуществлению Исламской Республикой Иран (Ираном) ее связанных 
с ядерной деятельностью обязательств по Совместному всеобъемлющему плану действий 
(СВПД) в отношении ее запасов тяжелой воды. В нем представлена обновленная информация о 
событиях, происшедших со времени выпуска предыдущего доклада исполняющего обязанности 
Генерального директора1. 

Деятельность, связанная с тяжелой водой 

2. 16 ноября 2019 года Иран сообщил Агентству о том, что его запасы тяжелой воды 
превысили 130 тонн2. 17 ноября 2019 года Агентство путем проверки установило, что завод 
по производству тяжелой воды (ЗПТВ) работает, а запас тяжелой воды в Иране составляет 
131,5 тонны3. 

__________________________________________________________________________________ 
1 GOV/2019/55. 

2 СВПД, «Приложение I — меры, касающиеся ядерной области», пункт 14. 

3 17 ноября 2019 года Агентство подтвердило, что со времени публикации предыдущего доклада исполняющего 
обязанности Генерального директора 0,2 тонны тяжелой воды было вывезено из Ирана и что 0,2 тонны тяжелой воды 
Иран использовал для научно-исследовательских и опытно-конструкторских работ (НИОКР), связанных 
с производством дейтерированных соединений для медицинских применений. В тот же день Агенство путем проверки 
установило, что Иран произвел очистку 2,2 тонны загрязненной тяжелой воды, образовавшейся в результате 
производства дейтерированных соединений. 

 
 

 

Атом для мира и развития 

Ограничение снято 21 ноября 2019 года 
(С данного документа ограничение было снято на заседании Совета 21 ноября 2019 года) 


